



Nuestra Señora del Rosario

AÑO XXII, Nº716 - HOJA LITÚRGICO-INFORMATIVA

SAGRADA FAMILIA - 28 DICIEMBRE 2025



Queridos hermanos y hermanas. La Navidad se acerca y el Jubileo está por finalizar, pero la esperanza que este Año Santo ha reavivado en nosotros no termina. **La esperanza es una virtud teologal** y, como tal, es fecunda, hace nacer y renacer. Por eso, podemos afirmar que **esperar es generar**.

María, Madre de Dios y Madre nuestra, es modelo de esta esperanza que da fuerza y genera vida. Siguiendo su ejemplo, también nosotros estamos llamados a encarnar y a hacer vida la Palabra de Dios.

Pidamos a María, Madre de la Esperanza, que nos acompañe siempre en nuestro camino de configuración con Cristo, su Hijo, el Verbo hecho carne que puso su morada entre nosotros. Que Dios los bendiga. Muchas gracias.

Palabras del Papa León XIV

(Para el texto completo, escanea el QR)



FRANCISCANOS CONVENTUALES - www.parroquiadelrosario.es

PALABRA DE DIOS

Lectura del Libro del Eclesiástico (3, 2-6. 12-14)

El Señor honra más al padre que a los hijos y afirma el derecho de la madre sobre ellos. Quien honra a su padre expía sus pecados, y quien respeta a su madre es como quien acumula tesoros. Quien honra a su padre se alegrará de sus hijos y, cuando rece, será escuchado. Quien respeta a su padre tendrá larga vida, y quien honra a su madre obedece al Señor. Hijo, cuida de tu padre en su vejez y durante su vida no le causes tristeza. Aunque pierda el juicio, sé indulgente con él, y no lo desprecies aun estando tú en pleno vigor. Porque la compasión hacia el padre no será olvidada y te servirá para reparar tus pecados.

Salmo 127, 1bc-2. 3. 4-5

R/. Dichosos los que temen al Señor y siguen sus caminos.

Lectura de la Carta del Apóstol San Pablo a los Colosenses (3, 12-21)

Hermanos: Como elegidos de Dios, santos y amados, revestíos de compasión entrañable, bondad, humildad, mansedumbre, paciencia. Sobrellevaos mutuamente y perdonaos, cuando alguno tenga quejas contra otro. El Señor os ha perdonado: haced vosotros lo mismo. Y por encima de todo esto, el amor, que es el vínculo de la unidad perfecta. Que la paz de Cristo reine en vuestro corazón: a ella habéis sido convocados en un solo cuerpo. Sed también agradecidos. La Palabra de Cristo habite entre vosotros en toda su riqueza; enseñaos unos a otros con toda sabiduría; exhortaos mutuamente. Cantad a Dios, dando gracias de corazón, con salmos, himnos y cánticos inspirados. Y, todo lo que de palabra o de obra realicéis, sea todo en nombre de Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él. Mujeres, sed sumisas a vuestros maridos, como conviene en el Señor. Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas. Hijos, obedeced a vuestros padres en todo, que eso agrada al Señor. Padres, no exasperéis a vuestros hijos, no sea que pierdan el ánimo.

Lectura del Evangelio según San Mateo (2, 13-15. 19-23)



Cuando se retiraron los magos, el ángel del Señor se apareció en sueños a José y le dijo: «Levántate, toma al niño y a su madre y huye a Egipto; quédate allí hasta que yo te avise, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo». José se levantó, tomó al niño y a su madre, de noche, se fue a Egipto y se quedó hasta la muerte de Herodes para que se cumpliese lo que dijo el Señor por medio del profeta: «De Egipto llamé a mi hijo». Cuando murió Herodes, el ángel del Señor se apareció de nuevo en sueños a José en Egipto y le dijo: «Levántate, coge al niño y a su madre y vuelve a la tierra de Israel, porque han muerto los que atentaban

contra la vida del niño». Se levantó, tomó al niño y a su madre y volvió a la tierra de Israel. Pero al enterarse de que Arquelao reinaba en Judea como sucesor de su padre Herodes tuvo miedo de ir allá. Y avisado en sueños se retiró a Galilea y se estableció en una ciudad llamada Nazaret. Así se cumplió lo dicho por medio de los profetas, que se llamaría nazareno.

AÑO JUBILAR: PEREGRINOS DE ESPERANZA

En el marco del Año Santo, este **Domingo 28 de Diciembre, a las 12h**, el cardenal José Cobo, arzobispo de Madrid, presidirá en la catedral de La Almudena la eucaristía en la CLAUSURA DEL AÑO JUBILAR EN LA DIÓCESIS. “Demos gracias por el bien recibido, y celebrado con el año Jubilar”. Ahora permanezcamos transitando el camino de esperanza.

CÁRITAS: “NACE LA LUZ QUE NOS TOCA EL CORAZÓN”.

En el tiempo de Navidad, contemplamos, cada persona desde su propia historia y su propia ventana, que nace la Luz verdadera; esa Luz que entra en nuestro mundo para tocar el corazón de toda la humanidad.

Una Luz que no nace en el brillo de lo grande, sino en la sencillez de un pesebre; una Luz que no se impone, sino que se ofrece; una Luz que ilumina nuestras fragilidades y nos invita a mirar al mundo como Dios lo mira.

Esta Navidad dejemos que esa Luz toque nuestro corazón.

Acojamos, acompañemos, abramos un espacio en nuestra vida, en nuestra casa, en nuestra comunidad... para que nadie quede en la oscuridad de la soledad o la indiferencia.

Porque cuando nace la Luz, nace también la posibilidad de encontrarnos, de cuidarnos, de reconocernos.

¡AYUDA A TU PARROQUIA!



Si eres fontanero, albañil, electricista, carpintero, pintor o, lo mejor de todo, un manitas, colabora en la reparación y conservación de tu parroquia de manera que entre todos consigamos una parroquia bella y cuidada que ayude a encontrarse con el Señor.

ÚNETE A NOSOTROS

Somos el grupo de mayores de la parroquia. El **Miércoles día 7**, los mayores celebramos la fiesta de los Magos de Oriente. La merienda con el roscón de Reyes comenzará a las **18h**. en el salón de actos.

¿Quieres mantenerte informado?

¿Te interesa recibir las novedades de la Parroquia por e-mail y por whatsapp?

Déjanos tus datos en buzonsugerenciasrosario@gmail.com

PLEGARIA EN FAMILIA DE SALIDA Y ENTRADA DE AÑO

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

"Señor Dios, Padre nuestro, te **damos gracias** por el año que termina. Gracias por los momentos de alegría y las dificultades, por la salud y la enfermedad, por el amor, el trabajo y las enseñanzas. Gracias por cada día que nos has permitido vivir y por las personas que nos has regalado."

"Te **pedimos perdón** por nuestros errores, por el tiempo malgastado, por las palabras hirientes y por no haberte buscado más en nuestro día a día. Perdón por las veces que hemos sido egoístas y no hemos compartido tu amor con los demás."

"**En este nuevo año** que comienza, te pedimos fe para verte en todo, esperanza para no desfallecer y caridad para amarte más y para mejor servirte en el prójimo. Danos un corazón nuevo, lleno de fortaleza, paciencia, humildad y generosidad para vivir cada día buscando que en todo se haga tu voluntad. Ayúdanos a ser sensibles a las necesidades de los demás y a construir un hogar de amor, comprensión, alegría y respeto."

"Ponemos en tus manos nuestras vidas, nuestras esperanzas y nuestros sueños. Que **tu bendición** nos acompañe hoy y siempre. Que seamos capaces de descubrirte en cada momento y de ser un reflejo de tu amor en nuestro entorno. Y a Santa María, tu Madre y nuestra Madre, le rogamos nos ayude a ser artesanos de la paz del Señor"

Amén.